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Oggetto : Verbale riunione assemblea dell’11 maggio 2023 
_______________/ 
 
 L’11 maggio 2023 alle 16,30 si è riunita l’assemblea delle associazioni, con 
apertura al pubblico, della consulta Handicap del comune di Carbonia, con all’ordine del 
giorno i seguenti punti: 

1. proposte delle associazioni per le attività attinenti la consulta; 
2. presa visione degli argomenti emersi durante la riunione del direttivo del 19 aprile 

2023; 
3. varie ed eventuali. 

 
Presenti di delegati delle associazioni malati Parkinsons, Le Rondini ODV, L’asp ODV, 
NABA (il delegato sostituito dal presidente Andrea Deiana), la comunità di via Marconi, 
Assosulcis (arrivato alle 17,24), la cittadina Claudia Lisci. Assenti i delegati delle 
associazioni Arcobaleno, Acat, Uniti Oltre e la cittadina Luisella Farci 
Ha aperto la discussione il Presidente, Fabrizio Cucchiara, portando all’evidenza i punti 
all’ordine del giorno per poi cedere la parola ai delegati delle associazioni. 

1) Il delegato dell’associazione Parkinsons ha portato in evidenza i disservizi presenti 
nel cimitero comunale (scale non idonee per raggiungere i loculi) e ha ribadito che 
la scheda della salute prevista per concorrere alla legge 162/98 non sarebbe 
idonea per i malati psichici. La vicepresidente, Franca Boi, ha specificato che 
entrambi gli argomenti non sono di competenza della consulta ma che il direttivo 
si sarebbe adoperato per informare l’assessore di competenza per la prima 
richiesta mentre per la scheda della salute la competenza è della Regione Sardegna. 

2) Il presidente del Naba nel suo intervento ha ricordato le problematiche legate alla 
sanità in particolar modo sulla carenza del personale nel PS del nosocomio 
cittadino e suggeriva di organizzare una manifestazione di protesta permanente 
davanti alla ASL. Il segretario, Claudio Moica, ha ricordato che la consulta 
handicap aveva già formulato la richiesta di un incontro con la direttrice generale 
della ASL, D.ssa Campus, e qualora andasse inevasa si sarebbe potuto pensare 
all’organizzazione della protesta.   

3) La presidente dell’ASP, Maria Orecchioni, ha lamentato la carenza di personale 
specializzato nel CSM del Sirai e quei pochi rimasti sono costretti a turnare anche 
al SPDC allungando in questo modo le visite periodiche dei pazienti in cura. 

4) La cittadina Claudia Lisci ha portato in discussione dell’assemblea il progetto 
dell’orto sociale e delle aiuole comunali. L’intenzione sarebbe quello di assegnare 
dei terreni incolti di proprietà comunale e delle aiuole cittadine a delle associazioni 
che con i loro associati possano abbellirle e risistemarle. Un progetto inclusivo e di 
socializzazione che darebbe stimoli specialmente alle persone con disabilità e 
contemporaneamente verrebbe in aiuto al comune nella gestione. 
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Il direttivo unanimemente pur esprimendosi a favore ha ribadito che il progetto 
necessita di autorizzazioni e di interlocuzioni con la giunta comunale oltre a dei 
finanziamenti per sostenere le spese minime di gestione. Alla cittadina  Lisci è 
stato suggerito di  formalizzare un progetto da poter presentare successivamente 
al comune tramite la consulta. 
L’altro interrogativo della cittadina era rivolto alle campagne informative che 
dovrebbero raggiungere anche le persone che non usano i mezzi tecnologici, 
come gli anziani. Infine ha portato all’evidenza la tematica dei totem sparsi per la 
città difficilmente fruibili dai non vedenti.    

5) Il presidente, Fabrizio Cucchiara, ha proposto all’assemblea la criticità degli 
studenti che soffrono di diabete o patologie che necessitano di cure costanti, 
durante l’orario scolastico. In caso di malori o di somministrazioni farmacologiche 
il personale scolastico non è abilitato né autorizzato ad intervenire per questo si 
necessiterebbe della presenza di OSS e di SuperOSS durante gli orari della scuola. 
Inoltre sarebbe opportuna una campagna di informazione in favore dei docenti e 
degli alunni. A tal proposito la consulta chiederà degli incontri con i dirigenti 
scolastici per proporre il progetto. 

6) Il delegato dell’Assosulcis ha proposto di sensibilizzazione i dirigenti scolastici 
perché si diffonda l’inclusività nel campo dello sport e che i progetti vengano 
condivisi e partecipati da insegnanti, alunni e genitori. Inoltre ha richiesto che il 
comune indica una nuova manifestazione di interesse per l’assegnazione di locali 
alle associazioni che ancora ne sono sprovvisti.  

7) La vicepresidente, Franca Boi, ha richiesto che il regolamento della consulta venga 
rivisto con delle modifiche sostanziali in quanto troppo scarno di indicazioni e 
soprattutto privo di regole fondamentali. A tal proposito ogni associazione 
porterà nella prossima riunione suggerimenti per la modifica del regolamento che 
dopo essere state approvate dall’assemblea saranno inviate alla IV commissione. 

8) In conclusione il direttivo ha informato i presenti della volontà di organizzare, con 
il supporto della associazioni, delle conferenze tematiche sul fine vita, sulla 
stabilizzazione nel mondo del lavoro dei disabili ecc. Nell’organizzazione saranno 
coinvolti altri enti perché si possano raggiungere più persone possibili.   

9) Alle 18:30 si è conclusa l’assemblea con l’intento di riconvocarla entro 30 gg.        
 

 
Il segretario della Consulta Handicap                     Il Presidente della Consulta Handicap 
             Cav. Claudio Moica                                             Fabrizio Cucchiara 

                       


